

QUIÉN ES QUIÉN EN LOS DESPACHOS



El equipo de Kepler-Karst, de pie (de izq. a dcha.): Eduardo Frutos (socio, mercantil), Juan Manuel de Castro ('of counsel', reestructuraciones e insolvencias), Davinia Sánchez (socio directora, reestruct. e insolvencias), Rodrigo Olivares-Caminal ('of counsel', asesoramiento soberano), Víctor Manuel Miranda ('of counsel', penal económico) y Antonio Montesdeoca ('of counsel', administrativo). Sentados: Armando Betancor ('of counsel', situaciones especiales), Eduardo de Urbano ('of counsel', penal económico), Luis Barber (socio, litigación) y María Bartle (socio, concursal).



Alfonso Rodríguez, que lideraba ARL, se incorpora a Durán-Sindreu como nuevo socio de 'compliance' tributario.

ALIANZA

Durán-Sindreu integra al despacho ARL

J. de las Casas. Madrid
La firma de abogados Durán-Sindreu ha integrado al bufete ARL, liderado por Alfonso Rodríguez, que se incorpora a su estructura como socio encargado de encabezar e impulsar el equipo de *compliance* tributario. Con más de 30 años de trayectoria en el ámbito de la contabilidad y la gestión tributaria, ARL Consultores Asesores cuenta con una cartera de clientes consolidada de pequeñas y medianas empresas.

El acuerdo se enmarca en los planes de crecimiento de Durán-Sindreu, cuya estrategia pasa por la ampliación de sus actuales equipos, la creación de nuevas áreas de práctica y la integración de otros despachos.

Antonio Durán-Sindreu, socio director de la firma, destaca que la "larga trayectoria de ARL en el asesoramiento contable y la gestión tributaria" supone un paso adelante para que el bufete continúe con sus objetivos de crecimiento. Además de superar los 50 años de experiencia, dispone de un equipo de más de medio centenar de profesionales especialistas en áreas como laboral, mercantil, fiscal, protección de datos y administrativo.

Por su parte, Alfonso Rodríguez ha asesorado a lo largo de su carrera a diversos perfiles de empresas en materia tributaria, contable y mercantil. Asimismo, ha participado en procesos de reestructuración empresarial.

Kepler-Karst explora crecer en nuevas áreas

La firma amplía el foco desde las reestructuraciones, su área estrella, hacia otras como penal económico, deuda soberana y demandas colectivas.

Jesús de las Casas. Madrid
2024 supuso un punto de inflexión para Kepler-Karst. El despacho fue seleccionado por la African Legal Support Facility (ALSF), una entidad creada por el Banco Africano de Desarrollo, para ofrecer asesoramiento legal y asistencia técnica en proyectos de financiación soberana y reestructuración de deuda que involucran a distintos países del continente.

Uno de ellos es Zimbabue, que ya está siendo asesorado por el bufete para reestructurar los más de 20.000 millones de dólares de deuda que acumula. "Este logro nos posiciona como la primera firma hispanohablante especializada en este ámbito que se ha consolidado como referente de asesoramiento técnico a nivel internacional", explican desde Kepler-Karst.

Fundado en el año 2020, el despacho nació con claro foco en las reestructuraciones. Especializado en ayudar a compañías en dificultades, se centra en restaurar su viabilidad y asegurar su sostenibilidad a largo plazo. "Este trabajo cobra especial relevancia en el contexto de los actuales desafíos económicos derivados de conflictos internacionales y el creciente proteccionismo", señalan.

No obstante, su evolución desde entonces le ha llevado a

“
“
Nuestro principal objetivo es el crecimiento internacional en Latinoamérica y la apertura de nuevas líneas de servicio”

expandir su abanico de servicios hasta abarcar ámbitos como penal económico, deuda soberana y demandas colectivas. En particular, "lideramos demandas colectivas de alto impacto como los casos Wenance y Abuntia, relevantes tanto por el número de afectados como por las cuantías que suponen por estafa y blanqueo de capitales". Más allá de España, estos asuntos tienen afectados en países como Alemania, Argentina, Australia, Colombia, Estados Unidos y Francia.

Además de reforzar su posicionamiento como expertos en delitos fiscales, Kepler-Karst puso en marcha en el pasado mes de diciembre una nueva división, Quadrant, dedicada al asesoramiento empresarial de empresas en materia fiscal, laboral y contable.

Para los próximos tres años, el despacho hace hincapié en que "nuestro principal objetivo es la expansión internacional en Latinoamérica y la apertura de nuevas líneas de servicio que permitan ofrecer una propuesta integral. En este periodo, proyectamos duplicar nuestra facturación actual, manteniendo un crecimiento sostenido". En el plano de la internacionalización, sus planes para 2025 contemplan la apertura de una oficina propia en la capital argentina, Buenos Aires.

En cuanto a la atracción y retención del talento, que se ha convertido en una de las principales inquietudes para el sector legal, la firma percibe que "los abogados buscan cada vez más identificarse con el despacho en el que trabajan". Por ello, subrayan la importancia de tener una cultura bien definida: "Como firma joven y dinámica, ofrecemos un aprendizaje intensivo desde el primer día, con la oportunidad de participar directamente en casos complejos y colaborar estrechamente con socios y abogados senior".

El bufete, que busca profesionales con una visión internacional y una formación especializada en finanzas, ha incorporado recientemente a varios magistrados en experiencia y académicos con experiencia en penal económico y en insolvencias y reestructuraciones.

Los datos

KEPLER—KARST

Sede central
Paseo de la Castellana, 141.
Madrid.

Año de fundación
2020

Fundadores
Davinia Sánchez, Eduardo Frutos y Luis Barber.

Socio directora
Davinia Sánchez

Nº de oficinas propias
Dos oficinas en España (Madrid y Las Palmas de Gran Canaria) y una en Reino Unido (Londres)

Facturación
3,4 millones de euros (2023)

Principales áreas de práctica

- Reestructuraciones e insolvencias
- Asesoramiento soberano
- Penal económico
- Situaciones especiales: fusiones y adquisiciones y litigación compleja

Nº Socios y abogados
4 socios y 30 abogados

Nombramientos en Hogan Lovells

La oficina de Hogan Lovells en Madrid ha estrenado el nuevo año con dos promociones. En primer lugar, Silvia Martínez ha pasado a ser socia del área de arbitraje internacional, uno de los departamentos que el despacho considera estratégicos. Por su parte, Javier Grimau ha asumido la posición de 'counsel' del área de práctica de fiscal de Hogan Lovells en Madrid.

El BOE publica la Ley de Eficiencia de la Justicia

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó el pasado viernes la Ley de Eficiencia de la Justicia, que entrará en vigor el próximo 3 de abril de 2025. La norma introducirá una reforma organizativa y otra procesal que pretenden mejorar la gestión de los recursos y agilizar la carga de juzgados y tribunales.

Lorenzo Cotino será el nuevo director de la AEPD

La llegada de 2025 ha traído un relevo al frente de la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD), que desde 2015 había dirigido Mar España. Los catedráticos de derecho constitucional Lorenzo Cotino Hueso y Antonio Troncoso Reigada han sido propuestos por el Gobierno como director y adjunto de la AEPD respectivamente. Ambos nombramientos deberán ser ratificados por el Congreso de los Diputados.